
Solicitud para pedir la ayuda 
que ofrece el Ayuntamiento de Mérida

para comprar material escolar para el curso 2021-2022

1. Datos de la persona que pide la ayuda (madre, padre, tutor o tutora legal).

Nombre

Apellidos

Número del DNI, es decir, 
del Documento Nacional de Identidad

Domicilio (calle, número...)

Pueblo o ciudad en la que vive

Código postal del pueblo o ciudad

Número de teléfono 

Correo electrónico

2. Datos de las niñas y niños para los que se pide la ayuda.

Nombre y apellidos
del niño o niña

Nombre del Centro Educativo
(Colegio, Instituto)

Curso que realizará 
desde septiembre de 2021

hasta junio de 2022

Edición 
en Lectura Fácil

Educación

Este documento está adaptado a lectura fácil. Lectura de prueba y validación realizada por María Vargas Borrallo
“© Europea de fácil lectura Logo: Inclusion Europe. Más información en www.easy-to-read.eu “.



3. Además de este documento, para pedir esta ayuda debes entregar:
(Marca con una “X” la casilla del documento que vas a entregar)

Fotocopia del Documento Nacional de Identidad, DNI (si la persona que pide la ayuda es española).

Fotocopia del Número de Identificación del Extranjero, NIE (si la persona que pide la ayuda es extranjera).

Fotocopia del libro de familia.

Autorización para que el Ayuntamiento de Mérida consiga el certificado de empadronamiento colectivo.

Si alguna persona de las que convivís juntas tiene un 65% o más de discapacidad, 
debes entregar un certificado, es decir, un documento oficial que indique el grado de discapacidad que tiene.

Para justificar la cantidad de dinero que ganáis 
entre todas las personas mayores de 16 años que vivís juntas 
debes entregar de cada una de esas personas:

Copia de la Declaración de la Renta del año 2020.

Un certificado de la empresa en el que se explique el dinero que ha ganado durante 2020 
y los impuestos que ha tenido que pagar por ese dinero. Además, de un informe de la vida laboral.

Si se le ha concedido alguna otra ayuda 
de Ingreso Mínimo Vital, Renta Básica, Seguridad Social, Pensión, Desempleo, Subsidio...
debe presentar el documento completo que explique que  cantidad de dinero se le concedía.

Si no recibe ningún otro ingreso, debe entregar una declaración responsable explicándolo.
Para que esta declaración tenga validez debe entregarse obligatoriamente la vida laboral.

Al firmar este documento:
Declaro bajo mi responsabilidad, que:

•  Los datos que pongo en este documento son ciertos. 

•  Cumplo las normas y reglas que se explican en las bases, es decir, en las normas de esta ayuda.

•  Conozco mis derechos para acceder a los datos que tienen sobre mí, 

a modificarlos, eliminarlos o incluso oponerme a que puedan utilizarlos, 

según las normas de protección de datos.

Autorizo al Ayuntamiento de Mérida a que consiga o consulte:

•  El certificado de empadronamiento colectivo.

•  Así como cualquier otro dato necesario para tramitar esta ayuda que esté en los ficheros públicos,

según el Decreto número 202 de 2016, aprobado el 14 de diciembre.

Acepto esta ayuda si me la conceden y todas las obligaciones que deba cumplir al aceptarla.

Entiendo que poner en este documento datos falsos 

o entregar documentos falsos puede ser un delito 

y que los servicios jurídicos del ayuntamiento 

pueden realizar acciones penales y civiles contra mí por hacerlo.

En ______________________ a __________ de ____________________ de 2021

Firmado: ____________________________________________________________
(Nombre y apellidos de la persona que pide la ayuda)

(pueblo o ciudad) (día) (mes)

(Firma)
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